

八峰中学校の授業参観

7月16日(木)、当コミュニティスクール委員の研修会を、教育委員会で開催する八峰中学校の授業参観に相乗りする形で行いました。新型コロナウイルス感染防止の観点から対象委員を絞り、結果的に6名の委員が参加しました。

授業参観時間は40分間で、各クラス5分程度の見学でしたが、出席した委員はクラスの雰囲気、授業の進め方、ICT機器の活用、掲示作品等を観て回り、今の学校教育を肌で感じることができました。

委員からは「短歌って勉強したっけ?」「数学の方程式の解き方、忘れていた」「英会話すごい。うちの時は英文法専門だった」などの声が上がっていました。



令和2年度
第5号
R2/7/20
CSディレクター
工藤

『コミュニティ・スクールって何?』 八峰町婦人会の研修

7月13日(月)、八峰町婦人会で「コミュニティ・スクール」について研修しました。

コミュニティ・スクールの制度や仕組み、当町の事例、県内外の事例などを学んだ後に、3グループに分かれて、『婦人会として何ができるか』をテーマに”熟議”体験をしました。

積極的な意見やアイデアがたくさん出て、当コミュニティ・スクールとしては、婦人会にも期待しちゃいますよー。



Dのあっちこっち見聞録

※見てないのもあります。ごめんなさい。

●峰浜小3年生の会社見学

7月14日(火)、社会「はたらく人とわたしたちのくらし」で山本酒造店を見学。20代から30代の従業員が多く、多忙期は20名ほどが働いている、元氣あふれる会社です。

「みなさんのおうちの食事と同じく、愛情をもってお酒を造っているの、おいしいお酒になります」との説明。ただ、子どもたちは「製品(お酒)自体には、あまり関心がないようでした。あと10年後ですね。」



●八森小5年生の自然体験学習

7月1日(水)、午前は、ガイド付きで留山のグリーンシャワーを浴びながらの自然観察とジオパークの学習会。午後は、白神体験センタースタッフのもとで、シーカヤックと海遊び。ぜったいデザインーランドより楽しいと思う! あ、でも留山でスズメバチの偵察時(一匹)の2分間は怖かった。「動かないで。木になったと思ってじっとして」とガイドさん。その通りになっていたみなさんはすごい!



●八峰中2年生のバーチャル英会話

6月25日(木)、八峰中2年生が、インターネットを使って、外国人講師を相手に英会話に挑戦しました。今流行りのリモート(遠隔)会話です。



講師のリードもあって、徐々に会話が進み、ときどき笑い声などがおきたり、「キリタンポ!」と講師に秋田名物を紹介する声も出ていました。われわれ昔世代は、英会話にしり込みしてしまいますが、若い時から馴染んでおくと会話だけでなく、視野も広がります。ICTの活用で、地方でも都会と同等になれる時代ですね。

《お知らせ》

8月に開催予定だった「熟議」は、新型コロナウイルス感染予防のため延期としました。